

Niños de la Escuela Municipal de Talentos dan vida a exposición en la GAM

• La muestra reúne diversas obras creadas en el marco del taller.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Un total de 25 niños, de entre 6 y 12 años, pertenecientes al Taller de Pintura de la Escuela Municipal de Talentos, se convirtieron en protagonistas de la exposición denominada "Conti en ojos pequeños y grandes colores", inaugurada en la Galería de Arte Municipal (GAM), ubicada en el histórico edificio de Bienes Nacionales, inmueble que por años ha funcionado Correos de Chile.

El acto inaugural contó con la presencia de la asesora de la Corporación Cultural Municipal, Marjory Díaz Velasco; el encargado de la Escuela de Talentos, Danilo Céspedes; junto a los concejales Richard Rodríguez y Franco Aravena, este último en calidad de presidente de la Comisión de Cultura del concejo municipal. A la cita, también asistieron los

niños participantes, acompañados de sus orgullosos padres y familiares, quienes celebraron con entusiasmo este nuevo paso en el desarrollo artístico de los más pequeños.

LIBERTAD DE CREAR

En su intervención, la profesora del taller, Lilian Quilodrán, compartió la esencia de este espacio formativo: "Este taller nació como algo más allá de las clases convencionales: un refugio donde ellos y ellas encuentran la libertad de crear sin la presión de los grandes, con la belleza de aprender haciendo. Tal como lo planteaba Jean Piaget, pionero en la psicología del desarrollo, el aprendizaje se construye desde la experiencia, y el arte se ha transformado aquí en una forma de mirarse, reconocerse y transformar lo cotidiano en algo bello y signifi-



Niños, de entre 6 y 12 años, del Taller de Pintura de la Escuela Municipal de Talentos, son los protagonistas de la exposición denominada "Conti en ojos pequeños y grandes colores".

cativo. Nuestros niños incluso quisieron representar la Bruma, que como ciudad nos ha golpeado fuerte, y lo hicieron desde la esperanza y los colores".

La docente añadió que la creatividad no solo enriquece la vida presente de los estudiantes, sino que también se proyecta como una herramienta fundamental para su futuro, "el arte fortalece la autoestima, abre caminos de reflexión y se convierte en un pilar preventivo, ayudándolos a canalizar emociones y crecer de manera sana. Cada obra que

aquí se expone, es también una semilla de esperanza para la comunidad que queremos construir".

OPORTUNIDADES

El director de la Escuela de Talentos, Danilo Céspedes, destacó que "vemos cómo nuestros niños y niñas nos sorprenden con miradas profundas y sensibles sobre su ciudad. La Escuela de Talentos busca justamente eso: entregar oportunidades distintas para que descubran sus habilidades y se proyecten.

Esta exposición es la prueba de que cuando se abren espacios, los niños florecen y toda la comunidad crece con ellos."

Por su parte, el concejal Franco Aravena, presidente de la Comisión de Cultura, valoró la instancia como un aporte concreto al desarrollo cultural de Constitución, "cada vez que apoyamos a la infancia, estamos invirtiendo en el presente y en el futuro. Estas obras no solo son bellas, también nos interpelan como adultos a mirar la ciudad con otros ojos, los de

quienes vienen detrás de nosotros. Nuestro compromiso es seguir fortaleciendo este tipo de espacios que dan dignidad, esperanza y cultura."

REACCIONES

En tanto, una de las apoderadas, María Elena Valdés, expresó emocionada, "para nosotros como padres es muy significativo ver a nuestros hijos exponer sus obras. El taller les ha enseñado a pintar, y los ha ayudado a expresar sentimientos y a tener más confianza en sí mismos. Sentimos mucho orgullo y gratitud."

Finalmente, algunos de los niños también compartieron sus impresiones. Gastón, de 9 años, dijo, "me gusta pintar porque puedo mostrar lo que siento. En mi cuadro puse los colores de la Bruma porque quiero que la gente vea que, aunque sea triste, igual hay belleza." Mientras que Mateo, de 11 años, comentó: "Yo pinté La Piedra de la Iglesia, porque quiero que todos sepan que también es parte de Constitución y que se puede ver con alegría."